



## Los incendios golpean la región otro fin de semana más

Cantabria registró desde la última hora de la tarde del viernes un total de 17 incendios forestales, de los que ocho siguen activos y nueve fueron extinguidos por los servicios de lucha contra el fuego **P4**



### Potes arranca los actos de despedida del Año Jubilar

En una jornada cargada de tradición, música y gastronomía, Potes se convirtió en el epicentro de las festividades de clausura del Año Jubilar Lebaniego. Ayer, miles de personas se congregaron en esta localidad cántabra para disfrutar de un programa repleto de actividades que marcaron el fin de este evento. **P5**

### Irán ataca a Israel con un ejército de drones

El anunciado ataque de Irán, en represalia por la muerte de siete oficiales suyos el pasado 1 de abril en Damasco, se produce apenas unas horas después de que la Guardia Revolucionaria asaltara un buque «vinculado» a Israel. **P29**

### Mejora de la defensa contra inundaciones en San Vicente

El Gobierno mejora el sistema de defensa contra inundaciones en el puerto de la localidad. **P13**

### Los eventos deportivos dejan un saldo millonario en la capital

Generaron un impacto de 7 millones de euros en 2022, impulsando la economía de Santander. **P9**

### Casi 3.000 aficionados acompañan al Racing para llevarse tres puntos de El Plantío **P30-31**

## Las políticas del PSOE en el campo multiplican los ataques de los lobos en la región

Los ataques del lobo al ganado en Cantabria han aumentado un 113% desde su inclusión en el LESPRES en 2021, con un crecimiento del 70% en el número de animales muertos **P2-3**

Cantabria tiene 307 niños bajo tutela y pide mayor acogimiento familiar **P6**

## Recuperan el cadáver de una mujer cerca de la playa de la Virgen del Mar

En la jornada del día de ayer, se llevó a cabo un operativo de rescate en las proximidades de la playa de la Virgen del Mar, ubicada en Santander, que culminó con la recuperación del cuerpo sin vida de una mujer, cuya edad aproximada se estima en alrededor de 40 años. Este suceso fue

coordinado por el Gobierno de Cantabria, quien desplegó tanto un helicóptero como un equipo especializado en intervenciones de este tipo. Las circunstancias que rodearon este suceso implicaron la participación activa de diversas fuerzas de seguridad del Estado. **P7**